



LANZAMIENTO DEL XXXVIII ANIVERSARIO DE CANTONIZACIÓN DE MOCHA

BOLETÍN N⁸² DE PRENSA

Con el objetivo de vivir el XXXVIII aniversario de la cantonización de Mocha y agradecer a las empresas e instituciones auspiciantes, las autoridades e invitados especiales compartieron el tradicional grito de “¡Viva Mocha!” en un espectáculo galante y festivo durante el lanzamiento oficial del cronograma de actividades. Además, se presentaron las tres hermosas candidatas al certamen de belleza Mocha Bonita 2024, en un ambiente de hospitalidad en Quinta Spa El Rosal.

El alcalde del Gad Municipal de Mocha, Danilo Ortiz, dio una cordial bienvenida y expresó su gratitud a todos los gentiles auspiciantes por sumarse a la celebración del XXXVIII Aniversario de la cantonización de Mocha. Asimismo, destacó que Mocha merece eventos de calidad y que actualmente se están llevando a cabo de manera diferente, siempre con responsabilidad en la utilización de los sagrados recursos públicos. Como muestra de agradecimiento al apoyo recibido por los auspiciantes, finalizó entregando, junto al Concejo Cantonal, varias imágenes con la figura de la iglesia del cantón, como símbolo de fe e historia de su pueblo, e invitó a vivir con plenitud los actos programados.

El punto culminante de la noche fue la presentación de las candidatas, quienes embellecieron el evento con su gracia y belleza. Cada una de ellas se identificó con la institución que representan: Camila Caluña, representante del Club Coches de Madera, Jessica Barreno, representante de la Liga Deportiva Cantonal Mocha, Jenesis Ortiz, representante del Cuerpo de Bomberos de Mocha.

Además, compartieron un mensaje sobre el proyecto social que podrán ejecutar en caso de ser electas como la nueva soberana del cantón Mocha.

"Los auspiciantes y el público asistente disfrutaron de una velada inolvidable en las instalaciones de la Quinta Spa El Rosal. Se brindó una serenata a las candidatas con una gran galería de artistas, y de esta forma se encendió oficialmente la chispa de la celebración de los 38 años de lucha incansable por alcanzar mejores días y el desarrollo de su gente.

El inicio de la celebración está previsto desde el viernes 26 de abril hasta el sábado 18 de mayo. Se dará inicio el día viernes 26 de abril con el desarrollo del Pregón de Festividades y la exhibición de autos Tuning, festejando los 38 años de cantonización de Mocha. El sábado 27 de abril será la elección y coronación de la representante de belleza de la mujer Mochana, con el lanzamiento de una canción interpretada por artistas Mochanos en homenaje a su tierra.

¡Viva Mocha! En su XXXVIII Aniversario de cantonización."